

Conseil d'établissement
Séance ordinaire du mardi 18 décembre 2018 – 19h
Bibliothèque – Édifice Émile-Legault

1	Mot de bienvenue et vérification des présences	
	<p>Sous la supervision de Marie Ève Gendron, Rym et Anthony Carrara, les élèves ont offert un souper de Noël aux membres du CE. Ils ont par la même occasion, présenté leurs activités culinaires. Les membres du CE étaient très fiers de leurs actions bénévoles tel que « donner au suivant » et ont remercié les élèves pour leur bon souper.</p> <p>Mme Marcoux ouvre la séance à 19h00</p>	
	Membres du CÉ présents	<p><i>Julie Marcoux (Présidente-parent)</i></p> <p><i>Marta-Maria Cruz (parent)</i></p> <p><i>Annik Lartigau (parent)</i></p>
		<p><i>Anthony Carrara(Enseignant)</i></p> <p><i>Vicky Fleurent (Enseignante)</i></p> <p><i>Maroussia Elie (Enseignante)</i></p> <p><i>Lila Temmimi (Agente de bureau)</i></p> <p><i>Nana-Yaa Addai (présidente Conseil des élèves)</i></p> <p><i>Kayla Tamouh (vice-présidente Conseil des élèves)</i></p> <p><i>Christian Pellerin (membre de la communauté)</i></p>
	Substituts	<i>Pas de substituts</i>
	Membres du CÉ absents	<i>Abdellatif Katan (Enseignant)</i>
	Direction de l'école :	<p><i>Nejma Belouaddaf (parent)</i></p> <p><i>Nabila Brahimi (parent)</i></p> <p><i>Najat Barakat (parent)</i></p> <p><i>Sandra Salesas (Conseillère en orientation)</i></p> <p><i>Patrice Brisebois (directeur)</i></p> <p><i>Najia Belhachemi (Secrétaire)</i></p>

Conseil d'établissement
Séance ordinaire du mardi 18 décembre 2018 – 19h
Bibliothèque – Édifice Émile-Legault

2	Parole au public
	NIL
3	Lecture et adoption de l'ordre du jour
	CONSIDÉRANT que l'ordre du jour a été préparé par Mme Julie Marcoux, la présidente du CÉ, et en collaboration avec M. Brisebois, le directeur de l'école.
	CONSIDÉRANT que ce projet d'ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres.
	EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mme Annik Lartigau et secondé par Mme Vicky Fleurent, il est résolu à l'unanimité D'ADOPTER l'ordre du jour proposé pour la séance ordinaire du 18 décembre 2018 du Conseil d'établissement de l'école secondaire Saint-Laurent.
4	Lecture et adoption du procès-verbal du 21 novembre 2018 et dépôt sur le site internet
	CONSIDÉRANT l'article 69 de la Loi sur l'instruction publique, les membres du CÉ ont reçu une copie du procès-verbal de la séance ordinaire du 21 novembre 2018 plus de six (6) heures avant la tenue de la présente réunion.
	EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mme Marta Maria Cruz et appuyé par Mme Nana-Yaa Addai, il est résolu à l'unanimité DE DISPENSER M. Brisebois de procéder à la lecture du procès-verbal de la séance ordinaire du 21 novembre 2018 et D'ADOPTER, le procès-verbal.
5	Parole à l'assemblée
	M. Brisebois souhaite la bienvenue à Mme Lyne Beauchamp, invitée d'honneur et ex-présidente du Conseil d'établissement de l'école secondaire Saint-Laurent. Il a salué l'excellent travail et l'engagement de Mme Lyne Beauchamp, en tant que membre et présidente du Conseil d'Établissement pendant plusieurs années. Mme Beauchamp a remercié M. Brisebois et les membres du CE pour l'invitation.

Conseil d'établissement
Séance ordinaire du mardi 18 décembre 2018 – 19h
Bibliothèque – Édifice Émile-Legault

Mme Julie Marcoux, donne la parole à M. Christian Pellerin, directeur général. du Centre Unité, qui se présente et explique la mission de son organisme.

6

Parole aux représentants des élèves

Les élèves font part de leur participation à la table unifiée du conseil d'étudiants et ramènent la proposition d'interdire les bouteilles en plastique dans l'école et opter pour des bouteilles réutilisables. M. Brisebois trouve l'idée très intéressante. Cependant, il faut mener une campagne de sensibilisation et trouver le moyen d'offrir les bouteilles réutilisables à un prix modeste.

Les élèves demandent également d'intégrer le prix de la persévérance dans le gala méritas de la fin d'année. Mr Anthony Carrara souligne qu'il y'a déjà un prix de prévu. Mr Brisebois demande aux élèves de vérifier avec Tina Mpondani si ce prix correspond à leurs attentes, sinon il y a toujours moyen de l'ajouter.

L'élève Nana-Yaa Addai Présente aux membres du CE, le projet sondage relatif aux raisons des retards des élèves. Il va être soumis aux élèves sous peu. M. Brisebois demande à la présidente de soumettre également le document à Mme Pamela Cheaib, directrice adjointe de l'école secondaire pour chapoter le projet. Une résolution dans ce sens a été proposée par Mme Vicky Fleurent, secondé par Mme Kayla Tamouh et approuvé à l'unanimité.

7

Suivi au procès-verbal du 21 novembre 2018

M. Brisebois revient sur le point frais chargés aux parents, un courriel, dans ce sens, a été déjà envoyé aux membres après le CE du 21 novembre et par lequel la direction expliquait les modifications et les ajustements qui ont été faites.

Ces modifications ont été déjà validées par le Secrétariat Général de la Commission Scolaire Marguerite Bourgeois

Un nouvel état de compte a été envoyé aux parents concernés par cet ajustement.

Conseil d'établissement
Séance ordinaire du mardi 18 décembre 2018 – 19h
Bibliothèque – Édifice Émile-Legault

8	<p>Projet éducatif</p> <p>M. Brisebois soumet et explique aux membres les faits saillants du sondage, ainsi que la position de l'école secondaire Saint-Laurent par rapport aux autres écoles à la Commission scolaire Marguerite Bourgeois.</p> <p>M. Brisebois souligne par ailleurs qu'un autre sondage va être envoyé aux parents pour avoir leurs avis sur la dernière rencontre des parents.</p> <p>Une discussion s'en est suivie par rapport aux équipes de l'Express de l'école secondaire Saint-Laurent, et le sentiment d'appartenance des élèves à travers ces équipes, ainsi de la possibilité de l'élargir sur d'autres activités pour permettre à une majorité d'élèves d'y adhérer.</p>
9	<p>Bilan de plan de lutte contre l'intimidation</p> <p>M. Brisebois explique les réalisations par rapport au plan de lutte contre l'intimidation l'année dernière.</p> <p>Une mise à jour sera apportée au prochain bilan. Il sera présenté aux membres du CE le mois de février ou le mois de mars.</p> <p>M. Brisebois souligne par ailleurs, que l'école avait gagné l'année dernière un prix provincial pour la pièce de théâtre « Amène ton parent au secondaire » qui était un succès.</p>
10	<p>Retards</p> <p>M. Brisebois explique le mécanisme mis en place pour contrer les retards. En plus des retenues de midi et à la fin des cours, tous les élèves qui ont 5 retards et plus vont avoir une rencontre avec le TES, en groupe et individuellement.</p>

Conseil d'établissement
Séance ordinaire du mardi 18 décembre 2018 – 19h
Bibliothèque – Édifice Émile-Legault

11	<p>Projet activités sportives et éducatives</p> <p>Deux activités ont été déposées sur place :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Activités hivernales 2019 pour les élèves des classes d'accueil des 2 édifices - Activité sec 1 groupe 173et langage 856 au Parc nature du bois-de Liesse <p>PAR CONSÉQUENT, sur proposition de M. Anthony Carrara et secondé par Mme Nana-Yaa Adda, ces activités, sont acceptées à l'unanimité.</p>
12	<p>Correspondance pour le CE ou la présidence</p> <p>Mme Marta informe les membres qu'elle a reçu une carte de vœux de fin d'année de la part du Maire de Saint-Laurent, M. Dessousa</p>
13	<p>Parole à la déléguée du CRPRN</p> <p>Mme Marta Cruz demande aux membres s'ils sont intéressés d'organiser une conférence pour les parents.</p> <p>Il faut réfléchir à la thématique. À suivre.</p>
14	<p>Parents St-Laurent</p> <p>Mme Marta Cruz demande à M. Brisebois si les membres pourraient avoir une présentation sur le projet aviation-connexion.</p> <p>M. Brisebois fera cette présentation au prochain CE.</p>

Conseil d'établissement
Séance ordinaire du mardi 18 décembre 2018 – 19h
Bibliothèque – Édifice Émile-Legault

15	<p>Mot de la direction</p> <p>M. Brisebois informe les membres du CE des points suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> - les piscines de l'école sont pour le moment fermées, Les enseignants d'éducation physiques devraient suivre une formation. - Manque de place à la cafétéria. un sondage a été envoyé au personnel concernant l'ouverture de la cafétéria sur l'auditorium à l'heure de diner. l'installation des portes amovibles est prévue le mois de février. Les élèves auront ainsi plus d'espace pour manger et discuter. <p>Tous les élèves de sec 5 sont suivis par des enseignants dans le cadre du projet « trait-d'union ».</p> <p>Mme Annik Lartigau demande si la même procédure peut se faire pour les secondaires 4.</p> <p>Le Site Web de l'école va être refait prochainement.</p>
16	<p>Levée de la séance</p> <p>Séance levée à 20h55 par Mme. Julie Marcoux</p>

Pour 
 Mme Julie Marcoux
 Présidente du CÉ


 Monsieur Patrice Brisebois
 Directeur de l'école

Mme Annik Lartigau